

7-463

COMMISSION relative à la création d'une Commission des affaires étrangères.

(Nommée le 4 février 1915.)

MM.

- 1<sup>er</sup> BUREAU : DE LA BATUT, *Secrétaire.*
- 2<sup>e</sup> — DEVELLE, *Président.*
- 3<sup>e</sup> — Louis MARTIN, *Rapporteur.*
- 4<sup>e</sup> — Gustave RIVET.
- 5<sup>e</sup> — DE SELVES.
- 6<sup>e</sup> — D'ESTOURNELLES DE CONSTANT.
- 7<sup>e</sup> — Stephen PICHON.
- 8<sup>e</sup> — FERDINAND-DREYFUS.
- 9<sup>e</sup> — FLANDIN.

Commission relative à la création d'une commission  
des affaires étrangères

réunie au Sénat le 4 février 1915. Séance 2  
M. Deville est nommé Président  
M. de la Motte Perrotin



Les commissaires élus rendent compte de ce qui  
s'est passé dans chaque bureau. Tous les commis-  
saires sont favorables à la proposition avec augmen-  
tation du nombre des membres pour qu'il soit porté  
à 36.

La lecture proposée est adoptée à l'unanimité.  
M. Louis Martin est nommé rapporteur

Le Président

Le Secrétaire

Jules Ferry

de la Motte Perrotin